



# 三屍中学校だより

◎思いやりのある生徒 ◎自ら学ぶ生徒 ◎進んできたえる生徒

今年度の目標「文武両道」

平成 26 年  
1 月号

日 曜	2月行事等
1 日	
2 月	スキー事前指導
3 火	1年冬季林間(~5日) 節分
4 水	
5 木	進路説明会(2年)
6 金	3年保育実習
7 土	
8 日	
9 月	
10 火	安全点検・部活中止(~12日)
11 水	建国記念の日
12 木	登校指導・学校保健委員会
13 金	後期期末(4科)
14 土	
15 日	
16 月	
17 火	
18 水	県公立入試願書提出①
19 木	県公立入試願書提出②
20 金	生徒朝会 部活中止(~24日)
21 土	
22 日	
23 月	県公立入試志願先変更期間①
24 火	県公立入試志願先変更期間②
25 水	後期期末(5科)
26 木	
27 金	
28 土	



## 新年明けましておめでとうございます。

新年明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願いいたします。

今年の干支は、未（羊）です。未の特徴は、群れをなして行動するため、家族の安泰や平和をもたらす縁起物とされています。また、未年生まれの特徴は、穏やかで温かく、優しい。正義感が強く、真面目だといわれています。

昨年は、雪の災害や噴火により事故等自然災害が多かったように思います。今年は、安泰な年であって欲しいものです。

さて、3年生にとってはよいよ人生初の勝負の時期が迫ってまいりました。1月8日の全校集会時には、全員が引き締まったとても素晴らしい顔をしていました。3年生全員が自分の希望する進路を決定できるよう全職員でバックアップしますので、3年生諸君も自分の力を本番で最大限に発揮できるよう頑張ってください。1、2年生も同じ状況が待っているわけですので出遅れること無いよう万全の準備をお願いします。  
「人事を尽くし天命を待つ」(読史管見)



## 1月進路希望調査から見えてくるもの

1月14日、埼玉県公立高校の進路希望状況調査が発表になりました。全日制普通科の倍率は、1.25倍(昨年同期と同じ)。一方、県内私立高等学校の希望者は、前年度より142人増加となっています。また、就職希望者は、204名(前年度より19名減)。ちなみに熊谷市内の中学3年生の人数は、約1,800名(前年度より43名増)です。県内で前年度より中学3年生の人数が179名減少している中、県公立高校の倍率は前年度同期と同じとなっています。これは、高校進学希望が増えていることに繋がっていると思われます。

今年度の希望調査からいくつか特徴的なものが見えてきます。まず、普通科を希望する者が増加していること。第2に、人気のある高校に集中する傾向にあること。また、就職等で有利と思える技能や能力を育成する高校を選択する傾向にあること。交通の便が良い所は倍率が高い等が浮き彫りになってきました。また、年々早い段階(1年生の後半から)で自分の進路を見据えた取組をする傾向にあることも見えてきます。

これは、進路指導・キャリア教育の指導が充実し、自分の将来を見通した設計が早い段階でなされていることが要因と思われます。今年度の希望調査を受けて、1、2年生は、今から自分の適性や自分の夢をしっかりと見つけ、それに向け着実な取組をすることが必要となっています。特に現1年生は、熊谷市内で1,840名と一番人数の多い学年でもありますので、ことさら早めの準備が必要となります。

現在、私立高校単願で受検をする生徒の面接練習を実施していますが、受検生の誰もがきちんとした夢や希望を持っています。志望動機や将来の夢等が明確で、自信にあふれた表情で話してくれるのが印象的です。しかも自分が希望する学校に3、4回出かけしっかり自分の目で見て希望校を決めていることも素晴らしいと感じています。

1、2年生の皆さんは、3年生の受検が一段落したら、受検に対してのノウハウを教えてもらってください。とても参考になりますよ、試してみてください。

## 熊谷警察署 1日警察署長に高橋瞳美さん



「感謝状をいただきました」



「小さな子にも笑顔で  
対応する高橋所長さん」

1月7日、熊谷警察署1日警察署長に熊谷市内の中学生から2年1組の高橋瞳美さんが代表として選ばれました。当日は、熊谷警察署で署長さんから直接感謝状を受け取った後、パトカーで熊谷駅まで移動しコンコースでの仕事となりました。

制服姿は凛々しく、多少緊張気味でしたが常に笑顔を決して絶やさず1日警察署長としての大役を務めてくれました。将来このような姿も良いのかも・・・？

### 2年学年委員の皆様へ

先日は、お忙しい中お越し頂きありがとうございました。

建設的なご意見をたくさんいただき、有意義な時間を過ごせたと感じております。また、機会を見つけてお越し頂ければ幸いです。名札も準備しておりますので、次回は是非、授業参観もお願いしたいと思います。